



Handharmonikaclub Jahreskonzert mit «Ohrwürmern» und zu ehrenden Jubilaren

SCHAAN Nach dem coronabedingten Ausfall im letzten Jahr konnten die Musikerinnen und Musiker des Handharmonika-Clubs Schaan am Samstagabend im SAL mit Ohrwürmern das traditionelle Jahreskonzert unter der bewährten Leitung der Dirigentin Antonia Hungerbühler spielen. Anlässlich des Konzerts wurden auch Mitglieder für ihre langjährige Mitgliedschaft geehrt. Für das Jahr 2020 sind dies Cilly Dünser (20 Jahre) und Antonia Hungerbühler (10 Jahre Dirigentin), für das Jahr 2021 wurden Marianne Schaub (10 Jahre), Christl Rainer (15 Jahre), Helga Wolfinger (20 Jahre), Brigitte Kind (55 Jahre) und Christian Lingg geehrt, der mit seinen 60 Jahren Vereinsmitgliedschaft das dienstälteste Mitglied in der 74-jährigen Vereinsgeschichte des Handharmonika-Clubs ist. (Text: red/pd; Foto: M. Zanghellini)